

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan, dan kekuatan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagaimana mestinya. Skripsi ini berjudul “Analisis Soal Ujian Akhir Semester Ganjil Mata Pelajaran Biologi Kelas X dan XI SMA Negeri 1 Tarutung Tahun Pembelajaran 2019/2020 Berdasarkan Aspek Kognitif Taksonomi Anderson” disusun sebagai salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan bantuan kepada penulis, baik secara fisik, moral, material, dan spiritual selama proses penyelesaian tugas akhir ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.S. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahan yang luar biasa sehingga setiap proses dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., dan Bapak Ir. Hercules, M.S., selaku Dosen Penguji, yang telah banyak memberi masukan dan saran perbaikan terhadap skripsi ini sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang memberikan banyak motivasi selama perkuliahan, dan seluruh Dosen Biologi dan Staf Pegawai di Jurusan Biologi yang telah membantu dalam perkuliahan. Terima kasih kepada Bapak Drs. Herbin Togatorop selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tarutung, Bapak Ronal Simamora, S.Pd. selaku guru di SMA Negeri 1 Tarutung dan Ibu Delima Samosir, S.Pd. selaku Guru Biologi SMA Negeri 1 Tarutung, atas bantuannya dalam menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Refica Martalata Sihombing yang selalu ada dan memberikan dukungan dan menjadi salah satu penyemangat bagi penulis dalam penulisan skripsi ini serta tidak pernah lelah dalam memberikan semangat dan doa bagi penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Herbet Silaban dan Ibunda Rumondang Lumban Gaol tercinta, dan juga saudara-saudari penulis, Olovia Carolina Silaban, Rianto Tri Gunawan Silaban, Vicen Mario Silaban, Geby Marisa Silaban, serta seluruh keluarga besar yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan baik moral, material, maupun spiritual yang tiada henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan hingga selesainya skripsi ini.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Rasyid Fakhrun Gani, Elfrida Kinanti Tarigan, dan Afiyah al Fajriyyah yang selalu mengingatkan dan memberikan saran kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih juga kepada keluarga besar Biologi Dik A 2016 yang telah kebersamai dari awal perkuliahan, yang saling memberi motivasi serta dukungan selama proses studi. Tak lupa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Robinhot Tumanggor, Erian Sagala, Ivan Simanjuntak, Putra Maduma Tobing, Okto Simbolon serta teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selalu memotivasi dan berbagi keluh kesah selama pengerjaan skripsi ini. Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan pengaruh, dukungan, dan mengisi lembaran cerita penulis dalam menyelesaikan studi yang tidak dapat penulis jabarkan satu persatu pada kesempatan ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait dan dapat memperkaya pendidikan kita semua.

Medan, 2020
Penulis

Andre Heru Saputra Silaban
NIM. 416214100